



Al grito de “la justicia no se vende”, trabajadores del PJ van ante el Senado

Manifestantes reiteran su rechazo a la elección de magistrados y jueces por voto ciudadano y a la desaparición de órganos autónomos

Mario D. Camarillo

nacional@cronica.com.mx

Al grito de “La justicia no se vende”, este miércoles trabajadores del Poder judicial extendieron su protesta ante la sede del Senado de la República, luego de que tras una maratónica sesión de los diputados de la LXVI Legislatura se aprobó en lo general y en lo particular la polémica reforma al Poder Judicial, y ahora se turnó a la Cámara alta para su análisis e inminente visto bueno de los legisladores de Morena y aliados.

Luego de que en la primera sesión de la Cámara de Diputados, que sesionó en la unidad deporti-

va de la Magdalena Mixhuca como sede alterna tras haber sido bloqueados los accesos al recinto de San Lázaro, los manifestantes llevaron sus reclamos hasta este recinto, y ahora cuando la iniciativa amlista pasó a la mesa de la Cámara alta, las movilizaciones en contra de la reforma judicial se extendieron al exterior del Senado, donde la próxima semana discutirá el dictamen para su ratificación.

“Nosotros seguimos aquí en pie de lucha, sabemos que no es la última instancia y que todavía tenemos algunos aspectos importantes que seguir en lo jurídico, no solo a nivel nacional sino internacional y los agotaremos absolutamente todos, seguiremos

en la lucha y no nos vamos a dar por vencidos. Continuará el paro”, subrayó Patricia Aguayo Bernal, vocera de los trabajadores del Poder Judicial quien reiteró que la lucha sigue y llegarán hasta las últimas consecuencias.

Patricia Aguayo resaltó que es importante para el movimiento mantener firme y activa su movilización en los alrededores de la Cámara de Diputados, por lo que confía en que compañeros trabajadores del Poder Judicial de otros estados se sumen ahora en el Senado para hacerse escuchar contra esta iniciativa que consideran es un ataque directo al corazón de la democracia en el país.

Por su parte, representantes del comité de estudiantes de nivel superior contra la reforma judicial, señalaron que sostendrán una reunión en la que decidirán en las próximas horas los pasos a seguir en el movimiento.●



Trabajadores del Poder Judicial mantienen sus protestas en San Lázaro y a fuera del Senado.

EFE